

Von Mensch zu Mensch – Hand in Hand



Helferkreis in der Gemeinde Tiefenbach

- praktische Hilfestellung
- in unserer Gemeinde
- von Menschen für Menschen
- ehrenamtlich und unbürokratisch

Wir, die Pfarreien St. Georg, Ast, St. Michael Zweikirchen und die evangelische Jakobusgemeinde sowie die Gemeinde Tiefenbach wollen in Zusammenarbeit einen Helferkreis aufbauen. So möchten wir schnell und unbürokratisch Menschen zusammenbringen, die einerseits Unterstützung brauchen (sei es körperlich, seelisch, materiell ...) und andererseits ihre Hilfe gerne anbieten. Gedacht ist an praktische Hilfestellungen (Fahrdienste, Einkaufen, Kinderbetreuung...in Notfällen), aber auch soziale Unterstützung wie reden, zuhören, Zeit schenken oder einfach nur da sein.

Möchten Sie Hilfe schenken oder kennen Sie Menschen, die Hilfe benötigen?

Interessiert?

Kommen Sie zu unserer Infoveranstaltung

Wann: Montag, 29.04.2019, 19.00 h

Wo: Pfarrheim in Ast

